

Mercredi 2 avril 2014

Communiqué de presse

**Adeline Hazan, secrétaire nationale aux Droits des femmes
Mine Günbay, secrétaire nationale adjointe aux Droits des femmes**

Gouvernement paritaire, maintien du ministère des Droits des femmes : une majorité mobilisée pour l'égalité

Le Parti socialiste se félicite du maintien de la parité au gouvernement. Avec 8 femmes et 8 hommes, le président de la République démontre une fois de plus son attachement à l'accès des femmes aux responsabilités politiques. Engagement de la campagne présidentielle, le respect de la parité au gouvernement, première dans l'histoire de la République, n'a jamais été remis en cause depuis mai 2012.

Le Parti socialiste salue également le maintien du portefeuille des Droits des femmes, auquel Najat Vallaud-Belkacem a été reconduite. Depuis 22 mois, le ministère des Droits des femmes a impulsé et concrétisé de grandes avancées pour l'égalité femmes-hommes. L'exécutif montre aujourd'hui sa volonté d'amplifier ses actions pour les droits des femmes. Les socialistes se réjouissent de cette continuité, nécessaire à la poursuite des grands chantiers lancés en ce début d'année, par exemple pour l'emploi des femmes et la mixité des métiers.